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Repondrán dos puentes 
en el camino de Pindapulll 
$1.500 millones 
considera la 
inversión del 
proyecto que ya 
fue adjudicado a 
Una empresa. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasOlaestrellachiloe.cl 

na inversión de mil 
U- millones 279 mil 

"pesos representará la 
conservación de dos puen- 
tes en el camino Butalcura- 

Pindapulli en Dalcahue. Se 
trata de los denominados La 
Frutilla y La Frutilla 1 que 
pasarán de una estructura 
provisoria de madera a una 
definitiva de hormigón. 

La empresa Rutheni se 
adjudicó la licitación para 
ejecutar las obras para las 

que cuenta con un plazo de 
un año y actualmente está 
en la fase de trámites admi- 
nistrativos y presentación 
dela boleta de garantía. 

Deesta forma, el prime- 
ro de los puentes ubicado 

en el kilómetro 6,1 conside- 
ra el reemplazo de la actual 

estructura de madera de 14 

metros por una de 20 me- 

tros, contemplando un sis- 
tema detres vigas apoyadas 
en susestribos, así como un 
tablero de hormigón 9,8 

metros de ancho, con calza- 
da bidireccional. 

Asu vez, en La Frutilla 1 

está programado el reem- 
plazo del puente de 8 me- 
tros por uno de 11, ejecuta- 
do con una batería de cajo- 

    

coin

DOS SON LAS ESTRUCTURAS QUE PASARÁN DE PROVISORIAS A DEFINITIVAS. 

nes triple desección rectan- 
gular de 3 metros de base y 
2,5 de altura. La superficie 
de rodadura considera pavi- 
mento de hormigón y pasi- 

llos peatonales. 
De acuerdo a loinforma- 

do por Vialidad, el proyecto 
considera obras anexas bá- 
sicas para el acceso al puen- 
te como losas, seguridad 
vial, tachas y barreras metá- 
licas y new jersey en la plata- 
forma de ambos puentes. 

En este sentido, Jorge 
Loncomilla, director regio- 
nal de Vialidad, indicó que 
“esto es parte del programa 

que tenemos de conserva- 
ción de puentes y queremos 
hacer la reposición del 
puente La Frutilla y La Fru- 
tilla 1 que están en el cami- 
no W-371, en Dalcahue, y 

considera el reemplazo de 
los puentes que existen 
ahí”. 

Asimismo, expuso que 
“ambos puentes son de hor- 
migón completo, con segu- 
ridad vial, este proyecto ya 
está adjudicado, recibimos 

varias ofertas de distintas 
empresas y selo adjudicó la 
empresa Rutheni. Es un so- 
lo contrato que considera a 

esos dos puentes que están 
ahícerquita”. 

CONTRATO 
El profesional añadió que 
“el plazo ejecución es de un 
año, estos puentes estaban 
enel plan normal quetenía- 
mos, ya está adjudicado, 

poro tanto, el contrato ya 
partió, obviamente la em- 
presa tiene quecumplir con 
ciertos requisitos adminis- 
trativos para que entregue- 
mos terrenos, pero el con- 
trato yaestá con toma dera- 
zón”. 

Por su parte, Alejandra 

Villegas (indep. pro UDI) al-
caldesa de Dalcahue, men-
cionó que “quiero valorarla
reposición y construcción
definitivadedos puentes en
el sector La Frutilla en Pin-
dapulli, lo quevaa permitir
mejorar las condiciones de
vida, de conectividad de
nuestros vecinos que viven
enese sector”. 

Además, la jefa comunal
expuso que “en muchas
ocasiones el estado de los
puentes difícultó sus vidas
les generó problemas y ries-

gos al quedar aislados prác-
ticamente. Quiero agrade-

cer también el trabajo que
ha hecho Vialidad”. 

El proyecto considera
obras de saneamiento con

fosos revestidos y contra te-
rreno, además de tuberías
de media caña, asícomo so-
lerastipo A para conducirel
agua hacia las descargas. O   
  

ceolon. 

EL SERVICIO DE SALKUD CHILOÉ ES LA UNIDAD TÉCNICA DEL 
PROYECTO. 

Esperan para hoy visado 
de más recursos para 
diseño de nuevo cesfam 
Para esta jornada se espera 
la aprobación de aumento 
de presupuesto para reali- 
zar las consultorías del dise- 
ño para la reposición de 
Centro de Salud Familiar de 
Curaco de Vélez, Se trata de 
29 millones 400 mil pesos 
que ya fueron visados por la 
comisión de hacienda y que 

hoy debería asignar el Con- 
sejo Regional de Los Lagos. 

Asílo destacó el conseje- 
roregional y presidente de 
la Comisión Provincial Chi- 
loé del CORE, Francisco Cár- 

camo (RN), quien precisó 
que se trata de una obra 
muy importante para la co- 

munidad, en el marcodeun 
trabajo que ha venido desa- 
rrollando el municipio de 
Curaco de Vélez junto al Ser- 
vicio de Salud Chiloé. 

“En la Comisión de Ha- 

cienda aprobamos el au- 
mento de presupuesto por 
29 millones de pesos, para 
las consultorías del diseño 

para el nuevo cesfam de la 
comuna, confiamos que es- 
te aumento de presupuesto 

sea ratificado este martes 
por el Consejo Regional de 
Los Lagos”, expresó. 

Palabras similares tuvo 
el consejeroregional Nelson 
Águila (DC), quien recalcó 
que se trata de un proyecto 
emblemático que beneficia- 
rá a las comunas de Curaco 
de Vélez y de Quinchao, 
donde la unidad técnica es 
el Servicio de Salud Chiloé, 
quien será el encargado de 
hacerla licitación paraadju- 
dicar dicho diseño. 

“Hemos procedido a 
aprobar 29 millones 400 mil 
pesos adicionales para que 
el servicio de salud pueda 

adjudicar por un monto de 
190 millones de pesos las 
consultorías que permitan 
hacer este diseño de este 
nuevo consultorio de Cura- 
co de Vélez, una noticia 

muy importantenosolo pa- 
rala municipalidad, sino pa- 
ra Curaco de Vélez y Quin- 
chao, dado que en toda la is- 
la de Quinchao habrá sola- 
mente un cesfam”, recalcó 

  

  

Chonchi: normalizan instalación eléctrica de iglesia 
Bajo normativas especiales 
elaboradas por el Consejo 
de Monumentos Naciona- 

les (CMN) se están realizan- 
do los trabajos de normali- 
zación eléctrica dela iglesia 
Patrimonio de la Humani- 
dad, San Antonio de Padua 
de Vilupulli, en Chonchi. 

Setrata de una iniciativa 

impulsada por la Sociedad 
Austral de Electricidad S. A. 

(Saesalaue por ahora no in- 
tormó la inversión que re- 

presentan las obras que 
consisten en modernizar la 
instalación y ajustarla a las 
normativas actuales. 

La jefa de servicio al 
cliente de la empresa en 

Chiloé, Javiera Fontecilla, 
indicó que “estamos muy 

orgullosos de poder contri- 
buir con un Monumento 
Nacional y Patrimonio de la 
Humanidad comoes la igle- 
sia de Vilupulli, aportandoa 
su conservación con su mo- 

dernización eléctrica, sien- 
do este un claro ejemplo de 
nuestro compromiso social 
con la comunidad chilota”. 

César Arias, instalador 

eléctrico a cargo de la obra, 

mencionó que “estos traba- 
jos constan de la normaliza- 

ción eléctrica de la iglesia. 
Nosotros vamos a realizar 

todo lo que es canalización 
eléctrica, enchufes, ilumi- 
nación interior, ilumina- 
ción exterior e instalación 

  

de un tablero nuevo en base 
ala norma vigente actual”. 

A su vez, Natalia Cruz, 

directora de la Fundación 
Iglesias Patrimoniales (FIP) 
de Chiloé sostuvo que “para 

nosotros representa una in- 
tervención fundamental en 
términos de poder garanti- 
zarla seguridad de este in- 
mueble patrimonial en ries- 
go de incendio que es a lo 
que más propensa está la 
iglesia”. O   EN VILUPULLISE REALIZAN LOS TRABAJOS DE MEJORAMIENTO,
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